

La Illè république est morte, vive la transition officielle vers la IVè !!



Une équipe légère de la TVM. Au micro, le confrère Bertrand Ranaivomanana en direct



Il était 16h lorsque le jet privé a atterri sur le tarmac de l'aéroport d'Ivato

Retour digne d'un héros ce dimanche 9 août 2009 à marquer d'une pierre. Malgré des nuits blanches, Andry Rajoelina a été frais d'informations concernant le sommet historique de Maputo qui a vu la victoire du peuple et du « Fihavanana » bien malgache. Révélations au sommet de l'Etat pour éviter encore toutes sortes d'interprétations aussi inutiles que vaines.



Tapis rouge et fanfare nationale. Là il est vraiment président d'un régime transitoire reconnu□ internationalement et légal

Avant de vous révéler ce qu'a déclaré Andry Rajoelina à la presse, ce 9 août 2009, voici un résumé émanant de l'Equipe conjointe de médiation pour Madagascar ou JMTM. Ainsi, le Sommet de Maputo a abouti aux points suivants :



Le centre international de conférences Joachim Chissano à Maputo

L'Accord politique de Maputo pour Madagascar ; la Charte de la Transition ; la Charte des Valeurs ; un Accord d'annulation des chefs d'accusation liés aux évènements de 2002 à Madagascar ; un Accord relatif au président évincé Marc Ravalomanana ; un Accord sur l'annulation des chefs d'accusation contre les personnalités politiques, civiles et militaires de Marc Ravalomanana. Voilà. Le JMTM s'engage, avec le soutien du

Groupe International de Contact et de la Communauté internationale élargie, à accompagner la transition jusqu'à un évènement heureux. Enfin, le JMTM, au nom des quatre chefs de file, remercie le peuple et le gouvernement du Mozambique pour avoir accueilli le Sommet.



La Charte des Valeurs initiée par Andry Rajoelina, signée par toutes les parties, le 6 août 2009

A l'aéroport d'Ivato, face à la presse, Andry Rajoelina a explicitement annoncé que l'adoption et la signature en commun de la Charte de la Transition amène à la reconnaissance de tout un chacun à la reconnaissance du pouvoir de la Transition qui, dès lors n'est plus de facto. Cette officialisation du régime de transition implique le terme de la IIIè république vers l'avènement de la IV. « C'est avant tout la victoire de tout le peuple malgache », a-t-il souligné.



Les membres du gouvernement de la HAT à l'accueil

Concernant le président démissionnaire, Marc Ravalomanana, il est redevenu un simple citoyen malgache justiciable dès lors qu'il a accepté de signer cette Charte de la Transition. Aussi, « na miodina avia, na miodina avanana » (que l'on invoque toutes les interprétations possibles et même inimaginables) Marc Ravalomanana n'est plus le président de la république de Madagascar à compter de ce 9 août 2009.









idelanineeda Cuharkke kelayario di alitika ku nelleksio den kildis idaka liika ka